



Este resto urbano se convertirá en una nueva zona verde de la capital

### El Ayuntamiento continúa recuperando restos urbanos

La recuperación de este lugar se suma a las actuaciones emprendidas por el Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos años para dotar de uso a los espacios públicos que se encuentran degradados, embelleciendo de esta manera la ciudad.

Dentro de los numerosos proyectos acometidos por el Consistorio para recuperar restos urbanos se encuentra, por ejemplo, el realizado entre las calles Constitución y General Vives Camino, la creación de una zona estancial junto a la iglesia del Atance, el acceso a la calle El Redondel o la mejora del entorno de la plaza de Bejanque, con la construcción, incluso, de una placita. Paralelamente, se realiza un importante esfuerzo para mantener en buen estado las zonas verdes y parques de la ciudad con cuidados continuos.

### Presupuesto y plazo de obra

Desde el Ayuntamiento de Guadalajara se invertirán 241.767,05 euros en la construcción del parque de Las Torres, que posteriormente será incorporado al catálogo de zonas verdes de la ciudad. Se estima que el plazo de ejecución de todos los trabajos sea de seis meses en total.

Ésta es una de las trece obras incluidas dentro del Plan de Inversión Municipal que la Concejalía de Infraestructuras, en coordinación y colaboración con el resto de áreas del Consistorio, diseñó para este mandato. Se estima que a través de dicho plan se puedan generar unos total de 1.500 puestos de trabajo a través de la inversión de 14,8 millones de euros en más de una decena de proyectos, entre los que se encuentra el correspondiente al parque de Las Torres.



Se realizará un estudio de los árboles existentes en la zona.



También se mejorarán los accesos a las calles adyacentes.